

Mt 7, 15-20 Tel arbre, tels fruits

(Mt 12,33 ; Lc 6, 43-44)

"C'est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez"

Face au mal et à la tromperie des faux prophètes, Jésus nous donne un critère : les fruits. En prenant le temps de les regarder, il nous dit que nous savons distinguer ce qui nous aide et vient de Dieu et ce qui nous nuit et ne vient pas de Lui.

- Les faux prophètes existent bien et ils ont l'apparence de brebis, l'apparence de la douceur. Jésus m'invite à ne pas être naïf et à reconnaître que le monde présente des dangers réels.

Ai-je des situations en tête que je souhaite regarder en face avec le Seigneur ?

- Le loup laisse de la destruction derrière lui! Les tromperies sont sournoises, mais ne sont pas indétectables. Elles laissent une trace de brusquerie : une douleur, de l'amertume ou juste une surprise intranquille. Nous pouvons sentir cela.

Je demande au Seigneur de m'aider à reconnaître ces arrière-goûts de mort en moi et autour de moi.

- Quelle bonne nouvelle de savoir reconnaître un bon fruit, et avec certitude. Jésus nous redit cette bonne nouvelle : nous savons identifier ce qui vient de Dieu dans nos vies, malgré les tromperies de toutes sortes.

Je demande au Seigneur la lucidité de voir les bons fruits de ma vie et de savoir Le remercier.

Adapté de « Prie en chemin »